



Jean-Louis BAILLY 79^{ème} Président

Année Rotarienne 2021–2022



Président élu	Michel ROSENVAIGUE
Président sortant	Yves LOUBERE
Secrétaire	Alain BELAUBE
Trésorier	Michel ROSENVAIGUE
Protocole	Patrick PELLETIER



Bulletin n° 11 du 4 novembre 2021

Après trois jeudis festifs et plutôt tournés vers l'extérieur, une réunion de travail pour préparer les échéances à venir.

9 membres se sont déplacés à la Brasserie de l'Atrium.

9 autres se sont connectés à la réunion via Zoom.

En préambule, le Président Jean-Louis a renouvelé les félicitations du club à notre ami Henri Descazeaux pour la distinction que lui a faite la Mairie de Pouillon en baptisant une rue du village « rue des Docteurs Descazeaux » en hommage à son père et à lui-même.

Il a ensuite donné la parole à Éric Cadot, venu assister pour la deuxième fois à une de nos réunions. Il s'est présenté rapidement mais son CV est déjà connu de l'ensemble du club puisqu'une procédure d'admission le concernant au sein du Rotary Club de Dax est en cours.

Projet de fusion Club satellite- Club doyen

La commission chargée de cette réflexion a estimé que ce projet de fusion semblait prématuré, sans être pour autant être remis en cause.

Il semble préférable de la repousser pour mieux s'assurer de son plein succès. Pour cela il semble nécessaire :

- D'approfondir la connaissance du Rotary pour une partie des membres du club satellite
- De préparer leur intégration dans le fonctionnement futur (gouvernance, commissions, réunions, calendrier des actions)
- De veiller à des participations réciproques aux réunions : au moins un « doyen » aux réunions Daxy's et vice versa.
- De travailler à l'intégration dans les commissions qui sont les plus nécessaires à la vie du club, sans tomber dans la réunionite
- De partager les calendriers pour que les membres puissent anticiper leur présence à la fois aux réunions et aux actions .



Préparation de l'assemblée générale du 9 décembre.

Michel Rosenvaigue nous a fait part de problèmes de santé assez lourds touchant plusieurs membres de sa famille et dans ce contexte il demande, pour pouvoir mieux se consacrer à ses proches, de repousser la présidence qu'il devait exercer à compter du 1^{er} juillet prochain.

Il nous faut donc rechercher un président pour l'année rotarienne 2022-2023 et un appel est lancé à l'ensemble des membres, tout particulièrement aux 11 (onze) qui n'ont encore jamais exercé cette fonction.

Il a été rappelé que :

- Lors de son admission au sein du club, chacun s'est engagé à le présider une année durant.
- Le président n'est jamais seul. Il est en effet entouré d'un comité et de commissions.

Il faudrait que cet appel à candidature puisse aboutir avant le 25 novembre, date limite d'envoi pour la convocation à l'assemblée générale.

Compte rendu de la réunion de la commission actions.

Présidée par Michel Rosenvaigue, elle est chargée de proposer des actions destinées à collecter les fonds et à identifier les bénéficiaires que nous pourrions aider.

Les suggestions avancées pour des actions :

- Un cycle de soirées dansantes sur 4 thèmes.
- Un 2^{ème} tournoi de golf au printemps sur un autre green.
- Le confortement des actions récurrentes : marche gourmande, Espoirs en Tête...

Les bénéficiaires de nos actions

Il faut continuer à y réfléchir, mais des suggestions ont été faites par des participants à la réunion. Ils sont invités à les formaliser et à les transmettre par écrit à Michel.

En prévision de la réunion des clubs services du 17 décembre pour l'affectation du produit de la location des coussins, il est proposé de soutenir le projet « actions enfants » porté par l'USD omnisports. Ce projet consiste à permettre à des enfants issus de familles déshéritées de pouvoir faire du sport.

Opération Espoirs en Tête

Nous nous joindrons le dimanche 28 novembre à nos amis de Saint Vincent de Tyrosse pour la sortie en avant-première du film « SIMONE, le voyage du siècle ».

Les contremarques sont disponibles et il en a été remis à ceux qui les avaient déjà commandées.

Il en reste et François-Joël attend les demandes. Ceux qui ne seraient pas libres le 28 novembre mais qui voudraient quand même contribuer à la recherche sur les maladies du cerveau peuvent acheter des contremarques (15 €) et nous ferons en sorte d'en faire profiter des cinéphyles.

Patrick Haye a suggéré de proposer d'en faire gagner à des auditeurs de radios locales et dans ce cadre-là, il va prendre contact avec SOUVENIR FM.

Tournoi de golf de Seignosse le 14 novembre.

Quelques bénévoles se sont manifestés pour venir aider.

Mais on souhaite la présence du plus grand nombre possible de rotariens au buffet déjeunatoire vers 14 heures.

Le livre sur les anciennes églises landaises :

60 exemplaires de l'ouvrage présenté le jeudi précédent ont été vendus et les Éditions Passiflore nous ont remis un chèque de 250 euros. Il sera remis, comme convenu avec Dominique Menaut, l'Association des églises anciennes des Landes (AEAL) qui œuvre pour la conservation de ce patrimoine.



Soirée du Rotary Club de Mimizan Nos amis de Mimizan organisent une soirée au Cabaret le Mirage à Mézos, le samedi 20 novembre à 19h15, pour lever des fonds destinés à leur action « Jeunesse ».

Ils seront partenaires de notre marche pouillonnaise et à titre de réciprocité il serait intéressant de pouvoir réserver une table d'une dizaine de personnes.

Calendrier à venir

Dimanche 14/11 : le tournoi de Golf du Rotary de Dax à Seignosse, au profit de l'association Water family - du Flocon à la Vague.

La présence du plus grand nombre est souhaitée pour la remise des prix et le buffet déjeunatoire à 14 heures.

Prévenez Patrick Pelletier de votre présence.

Jeudi 18/11 : réunion statutaire au siège. Possibilité de s'y connecter en visio.

Samedi 20/11 : proposition de nos collègues rotariens du club de Mimizan de participer à leur dîner de gala au cabaret le Mirage de Mézos au profit de leurs actions jeunesse. En réciprocité de leur présence à notre course gourmande de Pouillon, il serait pertinent d'y constituer une table « dacquoise ».

S'inscrire auprès de Patrick Pelletier.

Dimanche 28/11 à 18h à St Vincent de Tyrosse, opération Espoir en Tête, en partenariat avec nos amis rotariens tyrossais. Projection en avant-première du biopic « Simone, le voyage du siècle », consacré à Simone Veil (15€ la place dont la moitié est reversé au profit de la recherche sur le cerveau).

Commandes de contremarques à faire auprès de François-Joël ou de Michel Rosenvaigue

Mardi 30/11 : visite du Gouverneur Jean Aboudaram : présence impérative

Jeudi 2 décembre : réunion chez Patrick et Elisabeth Haye

Jeudi 9 décembre : Assemblée générale